



AGENCIA UNO (ARCHIVO).

HERRAMIENTA LLEGARÁ HASTA EL HOSPITAL VAN BUREN.

Core aprobó aumento de recursos para comprar acelerador lineal

La mañana de este jueves, el Consejo Regional de Valparaíso aprobó un aumento de presupuesto del equipo del acelerador lineal para el hospital Carlos van Buren, uno de los proyectos más esperados en nuestra región.

En concreto, según explicó el core Manuel Milloñes, la herramienta que tiene por objetivo comba-

tir el cáncer en la zona, y que incluye también la construcción de un búnker, tendrá un costo total de cerca de 9 mil millones de pesos y se licitará apenas se firme el convenio de mandato con el Gobierno Regional.

“Este equipamiento permite enfrentar el cáncer a través de la radioterapia. Este equipo se va a

instalar en el servicio de Oncología del Van Buren, pero a su vez también el ministerio pidió la reevaluación de la construcción del búnker y por lo tanto, la modalidad que se va a implementar es que se va a hacer una sola licitación”, explicó el consejero.

Es decir, continuó, “la misma empresa que va a

construir el búnker es la que va a comprar el acelerador lineal; es una modalidad nueva y esperamos que prontamente esta obra sea una realidad para traer tecnología de punta a los porteños, viñamarinos y a todos los habitantes de la región que deben ser derivados al centro de Oncología del hospital Van Buren”.